Veränderungen der Arbeitswelt

Aus Anlass des 60. Jahrestages der Verkündigung des Montan-Mitbestimmungsgesetzes laden das Institut für soziale Bewegungen der RUB (ISB) in Verbindung mit der Hans-Böckler-Stiftung zur öffentlichen Abendveranstaltung ein, die die Veränderung der Arbeitsund Lebenswelten durch das Gesetz zum Thema nimmt. Sie findet statt, heute, Mittwoch, 25. Mai, ab 19.30 Uhr, im Haus der Geschichte des Ruhrgebiets. Clemensstraße 17-19. Die Beckmann-Brüder Till und Nils ("Spielkinder") werden die Veranstaltung mit einer Lesung szenisch einstimmen, bevor Prof. Dr. Werner Abelshauser in seinem Vortrag die Bedeutung der Montanmitbestimmung für die soziale Marktwirtschaft aufzeigen wird